
 

はらぺ娘“ホンネ”座談会 
ニューカントリー2018，３月号掲載 

 

安丸 千加代表より金子 睦代表へ  バトンタッチ！       金子代表の所信表明 
私はこのはらぺ娘というネットワークで本当にかけがえのない仲間が出来ました。 

自分が農業をしていく上で北海道各地に頑張っている仲間という存在がこんなに心強いん   
だなと感じました。このつながりをこれからも大切にしていきたい、これから農業を始め 
ようと思っている担い手たちに頼もしい背中を見せたい。そのためにこのネットワークを 
もっと盛り上げていきたいと思っています。 
はっきり言って、私はみんなに助けてもらわないとなんにも出来ない自信があります！ 

「1歩前に」とは言いません。「半歩前に」出て、自分の出来ることからはらぺ娘を一緒に支えていってほし
いなと思います。新たな執行部メンバーと共にこれから 1年間頑張っていきますので、皆さまよろしくお願
いいたします。（H30,1,13発行 第 16号通信より 金子代表の所信表明を一部抜粋しました） 

 

 

 

 

テレビ出演しました！  平成 29年 8月 3日(木)  

上士幌町髙木牧場で撮影後→ナイタイ高原へ移動 


